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Protokoll der 1. ordentlichen Sitzung 

der FHV an der IMC FH Krems 

Wintersemester 

2020/21 
 

Datum:  16. November 2020 
Beginn:  18:32 Uhr 
Ende:  19:31 Uhr 
Ort:   Videokonferenz via MS Teams 
 
 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

Anwesenheit sowie der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende, Megan McFadden (S.O.Krems), übernimmt die Sitzungsleitung und begrüßt die 

anwesenden Studierendenvertreterinnen und Studierendenvertreter sowie die anwesenden 

Zuhörerinnen und Zuhörer zur 1. ordentlichen Sitzung der FHV im Wintersemester 2020/21. Die 

Einladung zur Sitzung erging am 02. November 2020 per E-Mail an die Mitglieder der FHV. 

 

In den folgenden Tabellen fett markierte Namen indizieren, dass die genannte Person 

anwesend war. 

Mandatarinnen und Mandatare 

Funktion 
Wahlwerbende 

Gruppe 
Name, Vorname 

Ersatzperson (E) / 

Stimmübertragung (SÜ) 

Vorsitz Students Of Krems Megan McFadden  

1. Stv. Vorsitz Students Of Krems Linda Polakova  

Mandatarin Students Of Krems Marlene Stockinger  

Mandatarin Students Of Krems Jasmin Pacher  

Mandatarin Students Of Krems Stephanie Pfann  

Mandatarin Students Of Krems Mitra Azad  

Mandatar Students Of Krems Peter Seyfang  

Mandatar AG FH Krems Daniel Zins  

Mandatar AG FH Krems Federico Steinhoff  
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Referentinnen und Referenten 

Referat für Name 
Stellvertretung (Stv) / 

Sachbearbeitung (SB) 

Wirtschaftliche Angelegenheiten Peter Seyfang (Interim)  

Sozialpolitik Jasmin Pacher  

Bildungspolitik Jasmin Pacher (Interim)  

Internationales Felice Wallner (Interim)  

Öffentlichkeitsarbeit Stephanie Pfann (Interim)  

 

Vorsitzende / Verwalter/in der Studienvertretungen 

Studienvertretung Name 
Verwalter/in (V) / 

Stellvertretung (Stv) 

International Business – FHV-Verwaltung – V: Michael Kührer 

Health Sciences – FHV-Verwaltung – V: Jasmin Pacher 

Life Sciences – FHV-Verwaltung – V: Mitra Azad 

Business Administration & 

Management 
– FHV-Verwaltung – 

V: Marlene Stockinger 

(Interim) 

 

7 von 9 der stimmberechtigten Mitglieder der Fachhochschulvertretung sind anwesend, 

somit ist die FHV beschlussfähig. 

TOP 2: Beschluss der Durchführung der Sitzung als Videokonferenz 

So wie bei den Sitzungen im Sommersemester 2020, wird zuerst über die Durchführung der 

Sitzung als Videokonferenz abgestimmt, die Details der Durchführung sind allen Anwesenden 

bekannt. 

Antrag 1: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Beschluss der Durchführung der Sitzung als Videokonferenz 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird um die eingebrachten Anträge der wahlwerbenden Gruppe Students Of 

Krems, die weniger als sieben Tage vor der Sitzung bei der Vorsitzenden per E-Mail eingebracht 

wurden, durch die Genehmigung der Tagesordnung in ebendiese aufgenommen und unter dem 

Tagesordnungspunkt “Anträge” behandelt.  
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Antrag 2: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Tagesordnung: 

1) Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Anwesenheit sowie 

der Beschlussfähigkeit 

2) Beschluss der Durchführung der Sitzung als Videokonferenz 

3) Genehmigung der Tagesordnung 

4) Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

5) Personalia 

6) Bericht der Vorsitzenden 

7) Berichte der Verwalterinnen/Verwalter der Studienvertretungen 

8) Berichte der Referentinnen und Referenten 

9) Q&A für anwesende Zuhörerinnen & Zuhörer 

10) Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

11) Allfälliges 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP 4: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

Antrag 3: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 24.06.2020 

 

Das Protokoll wurde den Mitgliedern der FHV am 08.07.2020 per E-Mail übermittelt. 

Es gab keine Widersprüche oder Einwände. 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP 5: Personalia 

Seit der letzten Sitzung gab es folgende personelle Änderungen: 

• Barbora Rebrosova ist mit 14.09.2020 als interim. Wirtschaftsreferentin und Mandatarin 

der FHV sowie mit 15.09.2020 als studentisches Mitglied im Kollegium zurückgetreten  

• Claudia Antony ist mit 14.11.2020 als 2. Stv Vorsitzende zurückgetreten 

• Celina Kerschbaumer ist mit 05.11.2020 als Mandatarin der FHV sowie studentisches 

Mitglied im Kollegium zurückgetreten 

• Felix Ofner ist mit 08.11.2020 als Mandatar der FHV zurückgetreten 

• Linda Polakova ist mit 30.09.2020 als Referentin für Internationales zurückgetreten 

• Sruthi Panchanatham ist mit 30.09.2020 als Referentin für PR zurückgetreten 
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• Vier Referate wurden von 22.10.2020 bis 06.11.2020 öffentlich ausgeschrieben, es gab 

eine Bewerbung für das PR-Referat, vier Bewerbungen für das Referat für Internationales, 

eine Bewerbung für das BiPol Referat und zwei Bewerbungen für WiRef. 

 

Antrag 4: Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

Betreff: Antrag auf offene Abstimmung im TOP Personalia 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, es wird offen gewählt 

 

Antrag 5: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Genehmigung der Entsendung von Theresa Molnar ins Kollegium 

 

Die Kollegiumsleitung der IMC FH Krems vertrat unmittelbar vor Beginn der Sitzung des 

Kollegiums am 15.09.2020 den Standpunkt, dass Barbora Rebrosova nach Beendigung ihres 

Studiums nicht mehr als studentisches Mitglied im Kollegium tätig sein kann. Aus diesem Grund 

wurde ihre Stimmübertragung an Theresa Molnar vonseiten der FH nicht anerkannt. 

Anschließend musste die Vorsitzende der FHV von ihrer Alleinentscheidungskompetenz gemäß 

§ 35 Abs. 1 HSG 2014 Gebrauch machen und Theresa Molnar an Ort und Stelle als studentisches 

Mitglied ins Kollegium entsenden. Barbora Rebrosova war mit dieser Vorgehensweise 

einverstanden. 

 

In Folge verfasste die Vorsitzende der FHV eine Anfrage an das BMBWF mit der Bitte um eine 

Stellungnahme zum Sachverhalt. Die Stellungnahme vom BMBWF erfolgte am 08.10.2020 (GZ: 

2020-0.648.342). Zusammenfassend kann festgehalten werden, dass gemäß § 32 Abs. 4 HSG 

2014 entsandte Vertreterinnen und Vertreter der Studierenden ihre Funktion grundsätzlich auch 

nach Beendigung des Studiums bis zum Ende der Funktionsperiode ausüben (Ausnahme 

Abberufung). 

 

Die FHV wird ersucht, die Entsendung von Theresa Molnar als studentisches Mitglied im 

Kollegium nachträglich zu genehmigen und die Entsendung zu bestätigen. 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Antrag 6: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Entsendung eines neuen studentischen Mitglieds ins Kollegium 

Entsendungsvorschlag: 

Daniel Zins (als Ersatz für Celina Kerschbaumer) 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 1 Enthaltungen 

Antrag angenommen 
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Antrag 7: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Wahl der 2. Vorsitz Stellvertreterin der FHV 

 

Wahlvorschlag: 

Mitra Azad 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, Mitra Azad ist gewählt 

Protokollierung: 

Mitra Azad (S.O.Krems): I feel very honored to be voted into this position 

Antrag 8: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Wahl des Referenten für wirtschaftliche Angelegenheiten 

 

Wahlvorschlag: 

Peter Seyfang 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, Peter Seyfang ist gewählt 

 

Antrag 9: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Wahl der Referentin für Bildungspolitik 

Wahlvorschlag: 

Jasmin Pacher 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, Jasmin Pacher ist gewählt 

 

Antrag 10: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Wahl der Referentin für Öffentlichkeitsarbeit 

Wahlvorschlag: 

Stephanie Pfann 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, Stephanie Pfann ist gewählt 

 

Antrag 11: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Wahl der Referentin für Internationales 

Wahlvorschlag: 

Felice Wallner 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, Felice Wallner ist gewählt 
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Antrag 10: Megan McFadden (S.O.Krems) 

Betreff: Wahl der Verwalterin der Studienvertretung Business Administration and Management 

Wahlvorschlag: 

Marlene Stockinger 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen, Marlene Stockinger ist gewählt 

 

TOP 6: Bericht der Vorsitzenden der FHV 

Die Vorsitzende, Megan McFadden, berichtet von einigen der Aktivitäten, die seit der letzten 

Sitzung stattgefunden haben: 

• As mentioned in the last meetings, the main topic is the ongoing ‘COVID-19 Pandemic’, 

and the continuous changes it brings to studying at the IMC. Together with the team of the 

IMC, we are trying to navigate through the logistics for the rest of the semester.  

• Kollegium took place on the 15.09.2020, where Theresa and me attended, and as 

members of Kollegium we are bound to secrecy so we cannot say further what was 

discussed. However, as all of you have seen the events of the last few weeks, the IMC has 

shifted from a semi-online presence to a full-on distance learning, including practical 

programmes such as the health & life sciences. The next Kollegium meeting will be next 

week. 

• Due to the lockdown, we are also shifting back to virtual office hours 

• Throughout the last few weeks, I have had meetings with Prof. Waiguny, the GF, IWC 

regarding the internal developments that shifting online brings, and of course just to be in 

sync in terms of communication 

• Regarding the case of our former employee, the second court date was on 08.10.2020. 

The only thing I can report now is that there will be a third date, which has not yet been 

announced by the courts.  

• At the end of October, the open positions for WiRef, IntRef, PR & BiPol were published, 

and last week I held some interviews with the potential candidates 

• Together with WiRef and Sozial, many COVID-19-Social/Hardship fund applications were 

processed without problems 

• I am really proud of this team, because despite the situation, everyone has put their best 

foot forward to make sure that we are still there for the students, and for that I want to thank 

you all for your effort! 

 

TOP 7: Berichte der Verwalterinnen und Verwalter der 

Studienvertretungen 

I. SV International Business – Michael Kührer (S.O.Krems) 

• Tax Workshop am 18.11.2020 bereits ausgebucht 

• Start UP Workshop/Diskussion mit Experten 

• Laufend werden Förderungen bearbeitet, die Studierenden sind der ÖH sehr 

dankbar, für diese Möglichkeit/ finanzielle Unterstützung 
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II. SV Health Sciences – Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

• zu Beginn des Semesters wurden ein paar Förderungsanträge bearbeitet 

• viele Anfragen zu Raumbuchungen, welche leider alle abgelehnt werden mussten, 

da die Geschäftsführung der IMC FH Krems für dieses Semester keine Räume für 

außercurricularen Aktivitäten zur Verfügung stellt  

• ständiger Kontakt zu JVs 

 

III. SV Life Sciences – Mitra Azad (S.O.Krems) 

• Keine besondere Vorkommnisse, alles ruhig 

• Anwesenheitspflicht kann auf Grund von COVID nicht von allen Studierenden 

eingehalten werden 

 

IV. SV Business Administration & Management – Marlene Stockinger (S.O.Krems) 

• Fragen zur JV Wahl 

• Momentan keine Förderungsanträge  

 

TOP 8: Berichte der Referentinnen und Referenten 

I. Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten – Peter Seyfang (S.O.Krems) 

• COVID-19-Sozial/Härtefonds 

• Wirtschaftsprüfung wird vorbereitet 

• Offene Rechnung aus 2019, welche vom früheren WiRef Andreas Simlinger 

offenbar ignoriert bzw. jedenfalls nicht ordnungsgemäß bearbeitet wurde, die 

betroffene Kohorte hat das Produkt gekauft, aber niemand hat dafür bezahlt. Wir 

arbeiten an einer Lösung dafür. 

 

II. Referat für Sozialpolitik – Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

• COVID-19-Sozial/Härtefonds: bisher wurden 37 Anträge bearbeitet, das ist eine 

Summe von €4450 welche bereits ausbezahlt werden konnte; ein paar offene 

Anträge gibt es noch, daher kann ich noch keine genaue Summe sagen, wie viele 

Anträge wirklich eingelangt sind und wie viel wir am Ende ausbezahlen konnten. 

Leider muss ich auch dazu sagen, dass kaum ein Antrag von Beginn an vollständig 

war 

Ein großes Dankeschön an dieser Seite an Petra, sie hat uns wirklich großartig in 

der Vorbereitung und Umsetzung unterstützt. 

• Laufende Beratung von Studierenden zu Versicherungen, bzw. anderen 

Förderungsmöglichkeiten  

• Auf Grund von COVID fallen ja leider auch zahlreiche Events aus dem 

Sozialbereich weg. zB. der Ausflug zum Leopoldimarkt gemeinsam mit dem 

Thorwestenheim oder das Adventkranzbinden mit Campus Ministry 

 

III. Referat für Bildungspolitik – Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

• Bike Check (zahlreiche Studierende kamen mit den Fahrrädern zum BikeCheck 

um diese Winterfest zu machen, für Frühling ist wieder eine Kooperation mit 

Radlobby Krems geplant, ein Artikel für die NÖN wurde verfasst, leider wurde 

dieser nicht gedruckt) 
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• JV Wahl: in 59 Kohorten wurde im Zeitraum vom 02.11-07.11.2020 gewählt, leider 

gab es in einer Kohorte technische Probleme, aber auch da wurde mittlerweile 

gewählt, viele Studierende haben sich wieder versehentlich aufstellen lassen 

• Studieren Probieren konnten wir leider dieses Semester nicht anbieten, da wir 

seitens der IMC FH Krems keine bzw. auch zu späte Unterstützung bekommen 

haben; es ist aber geplant im SoSe Studieren Probieren wieder anzubieten 

(voraussichtlich virtuell) 

• Laufende Beratung von Studierenden zu studienrechtlichen Anfragen 

 

IV. Referat für Internationales – Felice Wallner (S.O.Krems) 

• Laufende Beratung von Emails zu Fragen wie Visa, Miete, finanzielle 

Unterstützung) 

• Kontakt mit International Welcome Center 

• Meeting mit IWC, Krisenemanagement and Hr. Waiguny 

 

V. Referat für Öffentlichkeitsarbeit – Stephanie Pfann (S.O.Krems) 

• Goodies sind fertig gepackt 

• Adventkalender in Planung, Sponsorware bereits vorhanden 

• 1. Newsletter wird im Dezember ausgesendet 

• Website ist online, wird im Newsletter verlinkt 

 

TOP 9: Q/A der anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörer 

Entfällt 

 

TOP 10: Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

Antrag 12: Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

Betreff: Einrichtung eines Stornokostenfonds 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen:  

"Die FHV richtet aufgrund der derzeitigen Situation zur Unterstützung von Studierenden, welche 

unerwartet Stornierungskosten von Unterkünften in der Stadt Krems bzw. Bezirk Krems zu tragen 

haben, einen Stornokostenfonds ein. Dieser Fonds wird im Sozialreferat eingerichtet. Die Mittel 

dafür kommen aus dem übrigen Budget vom COVID-19-Sozial/Härtefonds (rund €3.500,-). Der 

Jahresvoranschlag wird entsprechend angepasst. Zudem beauftragt die FHV das Sozialreferat 

mit der Erstellung präziser Richtlinien für die Vergabe, welche den Beantragungs- und 

Vergabeprozess, die Vergabekriterien etc. regeln.“ 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen 
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Protokollierung: 

Jasmin Pacher (S.O.Krems): Der Stornokostenfonds soll eine Hilfe für Studierende der IMC 

Fachhochschule Krems sein, die unerwartet und unverschuldet Stornierungskosten von 

Unterkünften in der Stadt Krems bzw. im Bezirk Krems im Zeitraum von 15. Oktober bis 30. 

November 2020 zu tragen haben. Da die Umstellung auf Distance Learning seitens der IMC FH 

Krems sehr kurzfristig bekannt gegeben wurde, konnten viele Studierende die fristgerechte 

Stornierung ihrer Unterkunft für zB. die Blockwoche nicht mehr durchführen. Der Stornofonds ist 

kein Stipendium und soll einmalig ausbezahlt werden. 

 

Antrag 13: Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

Betreff: Reduktion der Anwesenheitsverpflichtung für Schlüsselarbeitskräfte 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen:  

"Die FHV ersucht die studentischen Mitglieder des Kollegiums, bei der nächsten 

Kollegiumssitzung einen Antrag bezüglich einer temporären Reduktion der 

Anwesenheitsverpflichtung für Schlüsselarbeitskräfte, einzubringen.“ 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen 

 

Protokollierung: 

Jasmin Pacher (S.O.Krems): Durch die COVID19 Pandemie und dem derzeitig vorhandenen 

Personalmangel in unserem Gesundheitswesen werden insbesondere berufsbegleitende 

Studierende aus dem Bereich Health Sciences umso dringender vor Ort benötigt. Da 

unregelmäßige Dienstzeiten und vermehrt Überstunden anfallen, kann teilweise die 

Anwesenheitspflicht in den Lehrveranstaltungen nicht in ausreichendem Maß wahrgenommen 

werden und die Anzahl an erlaubten Fehlstunden übersteigt schnell das Limit. Einen 

Schlüsselberuf auszuüben und insbesondere das österreichische Gesundheitswesen zu 

unterstützen darf in diesen herausfordernden Zeiten nicht zum Nachteil für das Weiterführen des 

Studiums werden. Daher soll die Anzahl an möglichen Fehlstunden für diese Studierenden erhöht 

werden. 

 

Antrag 14: Peter Seyfang (S.O.Krems) 

Betreff: Nachträgliche Aufwandsentschädigung für Drittstaatenstudierende 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen:  

„Die FHV beauftragt das Wirtschaftsreferat damit, Kontakt mit allen Studierendenvertreterinnen 

und Studierendenvertretern aus Drittstaaten aufzunehmen, die zu irgendeiner Zeit seit dem 

Studienjahr 2015/2016 in der Fachhochschulvertretung an der IMC FH Krems tätig waren und 

gemäß den jeweils geltenden Jahresvoranschlägen Anspruch auf eine Aufwandsentschädigung 

gehabt hätten. Diesem Personenkreis wird nachträglich die Möglichkeit gegeben, sich die ihnen 

ursprünglich zugestandene Aufwandsentschädigung auszahlen zu lassen. Die Mittel dazu 

werden aus den Rücklagen zu Verfügung gestellt.” 
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0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen 

 

Protokollierung: 

Peter Seyfang (S.O.Krems): . Es ist schon seit Jahren eine offene Frage innerhalb der ÖH IMC 

Krems, ob bzw. wie Drittstaatenstudierende auch eine Aufwandsentschädigung für die 

ehrenamtliche Tätigkeit in der Studierendenvertretung erhalten dürfen. Es wurde uns im 

Studienjahr 2016/2017 vom AMS Ausländerfachzentrum NÖ telefonisch mitgeteilt, dass ein 

solcher Bezug für jemanden der auf Basis eines Studierendenvisums im Land ist, nicht zulässig 

wäre, jedoch ohne nähere Begründung. Eine spätere Auskunft von der AKNÖ im Studienjahr 

2018/2019 lieferte offenbar ein ähnliches Ergebnis und auch die ÖH-Bundesvertretung konnte 

die Frage nicht abschließend beantworten. Aus diesem Grund haben die bei uns in der 

Studierendenvertretung ehrenamtlich tätigen Drittstaatenstudierenden ihr Recht auf eine 

Entschädigung noch nicht in Anspruch nehmen können.  

Das Sozialreferat hat sich der Fragestellung nun nochmals angenommen. Am 27.04.2020 haben 

wir eine Stellungnahme vom BMBWF bekommen (GZ: 2020-0.260.623), die besagte, dass auch 

Studierendenvertreterinnen und Studierendenvertretern aus einem Drittstaat eine pauschalierte 

Aufwandsentschädigung zusteht, da die betreffende Bestimmung diesbezüglich keine 

Differenzierung vorsieht. Eine allfällige Auszahlung von in den letzten Jahren nicht ausbezahlten 

pauschalierten Aufwandsentschädigungen obliegt der Prüfung durch die Hochschülerinnen- und 

Hochschülerschaft. In einer E-Mail vom 20.05.2020 hat auch das BMAFJ (Sektion III, Abteilung 

Ausländerbeschäftigung und Arbeitsmigration) mitgeteilt, dass eine ehrenamtliche Tätigkeit in der 

Studierendenvertretung, für die eine Aufwandsentschädigung gebührt, kein 

Beschäftigungsverhältnis ist und daher auch nicht der Bewilligungspflicht nach dem 

Ausländerbeschäftigungsgesetz unterliegt. Eine derartige Tätigkeit berührt auch nicht die 

Möglichkeit von Studierenden, im Sinne der Studenten-Richtlinie eine Beschäftigung auszuüben 

und eine Bewilligung gemäß § 4 Abs. 7 Z 2 AuslBG für bis zu 20 Wochenstunden zu erhalten. 

Zuletzt hat auch das BMI am 09.07.2020 mitgeteilt, dass im Hinblick auf die 

ausländerbeschäftigungsrechtliche Bewertung des BMAFJ vom 20. Mai 2020 der Bezug einer 

Aufwandsentschädigung keinen negativen Einfluss auf eine „Aufenthaltsbewilligung – Student“ 

hat, da es sich hierbei um kein Beschäftigungsverhältnis handelt.  

Es ist nun also endlich klar, dass auch Drittstaatenstudierende eine AE beziehen können. Wir 

wollen jenen Studierendenvertreterinnen und Studierendenvertretern aus Drittstaaten, die in den 

vergangenen Jahren in der ÖH IMC Krems tätig waren, nachträglich die Möglichkeit geben, sich 

die ihnen ursprünglich zugestandene Aufwandsentschädigung auszahlen zu lassen. 

 

Antrag 15: Marlene Stockinger (S.O.Krems) 

Betreff: Corona Buddy Plattform 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen:  

"Die FHV ersucht das Referat für Internationales sich mit dem PR-Referat in Verbindung zu 

setzen, um eine Plattform für erleichterte Hilfestellung während einer Quarantäne zu erstellen. 

Auf dieser Plattform können sich Studierende welche Hilfe suchen, bzw. Hilfe anbieten eintragen. 
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Die Vermittlung findet über die ÖH IMC Krems statt und die Kontaktdaten der Studierenden 

werden nur an die jeweiligen Corona Buddies nach Einverständnis weitergegeben. 

 

0 Gegenstimmen, 7 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag angenommen 

 

Protokollierung: 

Marlene Stockinger (S.O.Krems): Die COVID-Fälle in Österreich steigen und viele Studierende 

sind von einer plötzlichen Quarantäneverordnung betroffen. Aus diesem Grund haben wir uns 

vorgenommen, Studierende mit dieser Plattform während der COVID-19 Pandemie zu 

unterstützen. Die Plattform soll insbesondere Studierende, welche neu in Krems sind und wenig 

Erfahrung haben helfen, Unterstützung für lebensnotwendige Besorgungen zu finden. 

Studierende, welche ihre Unterstützung anbieten, sog. Corona Buddies, wird der Kontakt der/des 

hilfesuchenden Studierenden übermittelt. Mit Hilfe einer vorgefertigten Informationsbroschüre, 

werden die teilnehmenden Studierenden über die notwendigen Hygiene- und 

Sicherheitsmaßnahmen in Kenntnis gesetzt. 

Jasmin Pacher (S.O.Krems): Nur zur Ergänzung: Das Ganze ist sehr einfach umzusetzen, da 

unsere Website mittlerweile online ist. Auf dieser gibt es ein Kontaktformular, auf dem man direkt 

alle Daten eingeben kann. Der Punkt Corona-Buddies wird noch ergänzt, dies wird verlinkt mit 

der entsprechenden E-Mail Adresse (IntRef), danach ist nur noch zu ergänzen was gebraucht 

wird bzw. wenn man Hilfe anbieten will, schreibt man dies hinein. 

 

TOP 11: Allfälliges 

Megan McFadden (S.O.Krems): Thank you guys for coming, and more importantly thank you for 

all your time and effort you put into your position. I also want to congratulate everyone who is now 

officially elected, I am sure you keep doing a great job. 
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